

# 浦川コミュニティ・スクール通信

文責:井邊 俊任(学校支援コーディネーター)

浦小ホームページのQRコードです。ブログなど日々の子供たちの様子をご覧くださいませ。



## 浦川小学校閉校まで・・・残り3ヶ月

今年は、いつまでも暑い日が続いていると思っていたら急に寒くなり、あっという間に年末になってしまいました。浦川小最後の年として、地域の方々とたくさんの活動をしています。閉校まで残り3ヶ月となってしまいましたが、最後まで温かい見守りと、ご協力をお願いします。

地域の方たちとの活動をいくつか紹介します。



「サツマイモ掘り」地域の方と育ててきたサツマイモと一緒に収穫しました



「グラウンドゴルフ体験」球友会の方たちと一緒に楽しみました



「五平餅づくり」今年は、佐久間小学校の子供たちと一緒に活動しました



「野鳥観察」得意な方と一緒に浦川の自然の中で観察し、10種類ほどの野鳥を見ることができました



「川合花の舞」保存会の方の説明を聞き、興味を持った子が実際に「花の舞」に参加しました



「ヨガ体験」先生たちも一緒にヨガのポーズを習っていました

**「マホムジカ」の音楽ショーは、地域の方にも好評でした！**



テーマパークで見るような音楽ショーは、子供たちも一緒になって楽しめるものでした

最後の学習発表会も、子供たちの工夫を凝らした発表と音楽発表で盛り上がりました。その後は、閉校記念イベントとして地域の方の「落語」と「エレクトーン演奏」そして「天竜警察署による交通安全イベント」。緊急車両がこれだけ揃うと圧巻です。近くの方は、サイレンが聞こえて驚いた様子でした。



2・3年生



5・6年生



音楽発表



グラウンドにパトカー・消防車・救急車・白バイ・警察ヘリコプターなど勢揃いしました